

Gaceta Municipal



GACETA TRIMESTRAL · ENERO 2017 · GOBIERNO DE MAZAMITLA

NO.05 AÑO 02



ADMINISTRACIÓN 2015-2018

DIRECTORIO



Gobierno Joven, de Trabajo y Resultados

Arq. Antonio de Jesús Ramírez Ramos
PRESIDENTE MUNICIPAL

C. Anette Angélica Chávez Arias
SINDICO MUNICIPAL

Lic. Juan Carlos Albarrán Cázares
SECRETARIO GENERAL

REGIDORES

C. Lorena Mata Cruz

C. Gildardo Maya Mendoza

Lic. Carlos Héctor Magaña Valencia

Dra. María Cristina Chávez Galván

Mtro. Raúl Adame Rocha

C. Miguel Ángel Novoa Elizondo

C. Ana Guadalupe Orozco Magaña

LCP Jorge Bernal Lara

Portal 5 de Mayo No. 4 Col. Centro
C.P. 49500 Mazamitla, Jal.

La Gaceta Municipal
es el órgano oficial del
Ayuntamiento de Mazamitla

Gaceta Enero 2017 Municipal

Es un placer para mí, representar esta administración 2015-2018, como Presidente Municipal a través de esta gaceta trimestral queremos mostrarte lo que hemos logrado en Mazamitla. Al inicio de mi gobierno adquirí un compromiso con los habitantes del Municipio de Mazamitla, dicho compromiso desempeñaré con una gran responsabilidad en igualdad.

ARQ. ANTONIO DE JESUS RAMIREZ RAMOS

TURISMO

Nuestro objetivo como dirección de turismo de Mazamitla es fomentar el crecimiento de los turistas en el municipio, por lo cual hemos participado en diferentes eventos y así dar a conocer nuestro hermoso municipio, en el mes de septiembre y octubre asistimos a las fiestas de octubre de Guadalajara con stand y folletería, además en el desfile inaugural donde hubo una gran cantidad de espectadores y se pudo realzar la belleza de los pueblos mágicos de Jalisco.



Para la dirección de turismo es de suma importancia realzar o promover nuestro municipio en otros Estados y así conozcan nuestra belleza, cultura, tradición que envuelve nuestro pueblo. Por ello, Mazamitla estuvo presente en la 3° Feria Nacional de Pueblos Mágicos que se llevó a cabo en la ciudad de Querétaro en el centro de congresos, donde se tuvo la oportunidad de mostrar nuestra cultura, atractivos así como usar la plataforma que nos permitió interactuar con los diferentes prestadores de servicios turísticos más importantes de país.

Para la difusión, crecimiento y desarrollo económico de Mazamitla en el mes de Noviembre participamos en la Feria de las Flores de invierno y Agroindustrias de Jalisco en Guadalajara, donde año con año nuestro municipio colabora con un stand en forma de cabaña llena de flores y productos típicos de la región.



CULTURA

La dirección de cultura tiene como objetivo principal fomentar y crear permanencia de ciertos valores que se inculcan en casa, tales como la responsabilidad, puntualidad, honestidad, equidad, trabajo en equipo; tales valores se realizan mediante la implementación de Talleres: DANZA ARABE, BALLET FOLCLÓRICO, RITMOS LATINOS, MUSICA, TEATRO, LITERATURA, AJEDREZ, CORO MONUMENTAL, PINTURA, RECICLAJE, ALFARERIA, BREAK DANCE, DIBUJO, BATUCADA INFANTIL.

En Octubre 2015 se llevó a cabo la décima edición del Festival de las flores, en el cual tuvimos la oportunidad de presentar diversas actividades culturales, tales como Danzas Folclóricas, danza Árabe, concurso de Talentos, exposición de Reciclaje, debates, presentación del Coro Monumental, encuentros de ajedrez, entre otras actividades; y del mismo modo, el minitercambio cultural, que consta de invitar a otros municipios a participar con sus diversos talleres, y responder de la misma manera en sus diferentes festividades.



Posteriormente, en el Mes de noviembre, se llevó a cabo el festival de día de muertos, donde las diversas instituciones educativas, se unen a esta dirección con un mismo objetivo, rescatar esta tradición, se presentaron exposiciones de altares de muertos, desfiles conmemorativos a dicha fecha, así como obras de teatro alusivas a este mes.



Actualmente contamos con la obra de RUTAS PLASTICAS por parte de la Secretaria de Cultura, por el autor Mauricio Cárdenas, con un total de 18 obras, en casa de la cultura. Continuando con las tradiciones, el 6 de enero se llevó a cabo la MEGA ROSCA DE REYES, la cual media mas de 100 mts. esta fue compartida con el turismo y los mazamitlenses.

PROMOCIÓN ECONÓMICA

Seguimos buscando apoyos para todos los mazamitlenses de nuestro municipio, mediante de programas estatales y federales. En este lapso de septiembre a diciembre 2016, se han realizado las siguientes actividades:



Capacitación para huertos familiares a las integrantes del programa jefas de familia, a las cuales se les entrega manuales y semillas para que en sus hogares produzcan hortalizas.

Programa Fondo Apoyo a Migrantes en la vertiente de proyectos productivos para repatriados, 7 proyectos aprobados



Entrega de camión Multimodal para transporte escolar dentro del municipio.

Se revalido a los beneficiarios de los programas Adulto mayor, Apoyo al transporte, Jalisco Incluyente y Jefas de Familia; así como el cambio de tarjetas a todos los beneficiados.



Por medio del programa PROSPERA se realizan inscripciones para lentes de aumento
Se realizan pagos de PROSPERA y 65 Y MAS.



INSPECCIÓN Y VIGILANCIA

Estamos trabajando arduamente para tener un Mazamitla más ordenado en cuestión de comercio, prestadores de servicio, etc. En el área del panteón municipal, dado a la necesidad de inhumaciones del municipio por falta de espacios para ser utilizados, se realizó el padrón de listado en lotes disponibles y de los que ya se encuentran utilizados; para contar con mejor y mayores instalaciones. Durante el tianguis del 02 de noviembre, se organizó al comercio para la venta de flores, coronas y comida en la calle rumbo al panteón municipal. En las fiestas en honor a la Virgen de Guadalupe, se opto por colocar los juegos mecánicos en la calle José Santana García para mejor vialidad en esta temporada. Así mismo, se da la organización y distribución del Tianguis Navideño que cada año se instala en la calle Juárez y portal Efraín Buenrostro, dando la prioridad a la población y se tengan productos siempre al alcance de nuestro municipio.



AGUA POTABLE

Continuamos trabajando arduamente y reparando en tiempo las dificultades que se presentan en los pozos para no tener desabasto en el municipio. En este tenor, el arrancador del pozo del Pandito se compro nuevo ya que el que estaba ya era obsoleto, se rehabilito bomba de la Estacada , y se compro un dosificador de cloro para el pozo del Llano del Toro, por recomendaciones de la Secretaria de Salud para prevenir enfermedades gastrointestinales. Además se amplio la Línea de agua en el Barrio Alto privada Cuauhtémoc con una extensión de 120 mts . En este trimestre se repararon un aproximado de 300 fugas de agua. Además nos es grato informar la creación del Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento del Municipio de Mazamitla, Jal. con el cual se logrará que la recaudación que se lleve a cabo sea para modernizar el servicio de agua potable dentro del municipio. El SAPASMAZA es un organismo público descentralizado que busca mejorar el servicio de agua potable.



VIVERO

Día a día trabajamos en mejorar el servicio del Vivero Municipal y tener más variedad de plantas y árboles. En este trimestre realizamos la plantación de cedro para donarlos en el temporal de lluvias. Además se plantaron semillas de pensamiento, esquejes de belén y albahaca, debido a que estas plantas no se tienen y si son muy solicitadas. Hemos rehabilitado jardines del DIF Municipal y la Casa de la Cultura, también las macetas que se encuentran por los portales de nuestro municipio. Por otro lado las instalaciones se han mejorado con balastre dentro y fuera para mejorar el acceso. Visitanos, nos ubicamos en Epenche Chico, a cuatro cuadras de la plaza principal.



PARQUES Y JARDINES

La Dirección de Parques y Jardines se encarga durante todo el año de dar mantenimiento de jardinería, poda de árboles, y corte de todo tipo de maleza en la cabecera del Municipio así como en todas las rancherías que son Municipio del mismo. de trabaja en preescolares, primarias, secundarias, telesecundarias, casas rurales, campos deportivos, parques Municipales, unidad deportiva, bordos de carretera andadores y camellón Estacada - Mazamitla.



SINDICATURA

Se da atención a la población que requiere alguna conciliación o problemática, en este trimestre se elaboró el presupuesto en conjunto con tesorería para el ejercicio fiscal 2017. El 02 de Agosto del presente año se firmó un convenio con CEDHJ, con el fin de tener una vinculación y colaboración institucional entre el Ayuntamiento y Comisión estatal de Derechos Humanos. Además nos es grato informar la firma del convenio con el gobierno del estado, donde nos hacen entrega de un autobús para los estudiantes de nuestra comunidad, el cual cuenta con sistema de GPS y cámaras IP que garantizan la seguridad de los estudiantes.



SECRETARIA GENERAL

Dentro de esta área se han logrado acuerdos de unidad de todas las fracciones que integran la Junta de Ayuntamiento, dentro de las cuales destacan los siguientes:

- *La autorización del pleno para ratificación y firma, del convenio específico de colaboración y participación para la implementación y operación del Programa Federal Fondo de apoyo a Migrantes 2016 con la Secretaría de Desarrollo e Integración Social del Gobierno del Estado de Jalisco.
- *Celebración del convenio de colaboración derivado del programa "Vamos Juntos" implementado por el gobernador Mtro. Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, cuyo objetivo es la representación del Instituto Jalisciense del Adulto Mayor en los municipios que integran el Estado de Jalisco.
- *La integración de los consejos de cultura y de turismo, y aprobación del consejo municipal de participación social de educación con objeto de promover la participación de la sociedad en actividades para fortalecer y elevar la calidad en la educación pública, así como ampliar la cobertura en los servicios educativos.
- *Autorización por parte de la junta de ayuntamiento para suscribir convenio con el Gobierno del Estado de Jalisco, dentro del programa "fondo común concursable para la inversión en los municipios" (fococi) 2016., acuerdos tomados por el pleno de ayuntamiento, dentro del marco de la unidad y el respeto mutuo de las fracciones que integran la junta de ayuntamiento que permitirán el desarrollo, bienestar y progreso de la cabecera municipal y sus comunidades, tomando en cuenta la integración y participación de los ciudadanos.

CATASTRO

Impuesto Predial: en relación a este tema en los meses de septiembre a noviembre se cobraron 178 cuentas pertenecientes al sector Urbano y 69 del Sector Rustico, y se aplicaron 6 descuentos del 50%.

Servicios Catastrales: bajo este rubro se revisaron y cobraron 206 Derechos de Transmisión Patrimonial; fueron revisados y autorizados 167 Avalúos, se Expidieron 16 Dictámenes Técnicos de Valor; y se realizaron 104 certificaciones entre las que figuraron Certificados de No Adeudo, Certificados Catastrales, Certificados de No Propiedad, Certificados Catastrales Con Historial y Copias Certificadas.

El 07 de octubre tubo como verificativo la Quinta Sesión Ordinaria del Consejo Técnico Catastral Del Estado en la cual Mazamitla funge como del representante de la zona Sureste ante organismo.

En el transcurso de este trimestre el H. Ayuntamiento Constitucional de Mazamitla, realizo varias cotizaciones con empresas para empezar con los trabajos en el marco del programa de Modernización Catastral, BANOBRAS/INEGI, los trabajos iniciaron en el mes de diciembre.

RECLUTAMIENTO



En este 2017 serán 40 HORAS OBLIGATORIAS DE SERVICIO para otorgar LA CARTILLA. En el trimestre final del 2016 fueron expedidas 30 cartillas, al finalizar se entrega la documentación requerida a la 15ª Zona militar en Guadalajara, Jalisco elaborando 10 formatos donde se detalla los datos generales de cada conscripto y se entrega en archivos JPG, así como impresos en cuatro tantos por Anexo los resultados son los siguientes:

62 cartillas ministradas
49 Expedidas
13 Inutilizadas

DEPORTES

Queremos crear en Mazamitla una cultura deportiva, es por eso que se lleva a cabo la Vía recreativa todos los martes, donde niños, jóvenes y adultos recorren calles de nuestro municipio en bicicleta, patineta, o caminando, además en la plaza se llevan a cabo torneos de voleibol y zumba. Se realizó en conjunto con el grupo Ochoa, el evento ENDURO de ciclismo de Montaña, teniendo una participación de cerca de 200 ciclistas. Posteriormente con el grupo Naranjas Bike, participaron alrededor de 250 ciclistas. En el ámbito futbolero se formó la escolita infantil Venaditos; en conjunto con la promotora Promos, se han traído visorias de clubes como América y Morelia para detectar talentos en los jóvenes de la región. La oficina de deportes, participo en el segundo congreso municipal de deportes, en las instalaciones del CODE Jalisco, en el cual se logró obtener equipo de cómputo, destinado para una mejor administración y mayor desempeño en las actividades de la dirección, también equipo de gimnasio al aire libre y juegos infantiles para ser aprovechados por la comunidad en el campo Luis Zapien (cementerio).



OBRAS PÚBLICAS



Construcción de Empedrado Ahogado en Concreto e Instalaciones Hidro-Sanitarias en la Calle la Esmeralda en Barrio de las Colonias



Rehabilitación de Imagen Urbana Y Equipamiento Turístico de las Calles Cuauhtemoc, Madero, 16 de Septiembre, y Vicente Guerrero XI Etapa Mazamitla Pueblo Magico



Rehabilitación de Instalaciones Hidro Sanitarias y Restitución de Superficie de Rodamiento en la Calle Jose Santana Garcia en la Cabecera Municipal de Mazamitla Jalisco



Rehabilitación de Empedrado Ahogado en Concreto e Instalaciones Hidro-Sanitarias en la Calle Álvaro Obregón en la Cabecera Municipal

PROGRAMA

PROGRAMA FAIS (FONDO DE APORTACIONES PARA LA INFRAESTRUCTURA SOCIAL) 2016

POBLACIÓN BENEFICIDA

APOYO A:

VIVIENDA	43	REHABILITACIÓN DE TECHO, PISO FIRME
VIVIENDA	100	CALENTADORES SOLARES
INSTITUCIONES EDUCATIVAS	5	REHABILITACIÓN DE TECHOS
CASAS DE SALUD	3	REHABILITACIÓN DE TECHOS



Construcción del Centro Deportivo Regional de Alto Rendimiento 2da Etapa, en la Cabecera Municipal de Mazamitla Jalisco

PROTECCIÓN CIVIL

El objetivo principal de la Coordinación Municipal de Bomberos y Protección Civil de Mazamitla es salvaguardar la integridad física de cada Habitante de nuestro pueblo así como de los que nos visitan ante los fenómenos perturbadores que nos afectan tanto como desastres causados por la naturaleza así como causados por el hombre. Siendo un equipo ya de 10 elementos en este trimestre atendimos un total de 546 servicios. Ya que esta labor no es fácil y se requiere de capacidad y conocimiento, estamos en constantes cursos, y capacitaciones para actualizarnos y prepararnos. Realizamos simulacros en empresas, escuelas, edificios públicos de alta concentración de personas para ir creando esa cultura de prevención. Así como también se realizan dictámenes, e inspecciones en establecimientos y negocios para que cuenten con sus medidas básicas de seguridad. Ya que nuestro mayor Reto y compromiso es el conseguir la participación y concientización masiva porque "PROTECCIÓN CIVIL SOMOS TODOS".



SEGURIDAD PÚBLICA

Trabajamos y nos capacitamos para brindar un mejor servicio y eficacia en nuestra comunidad. En este trimestre nuestro municipio fue SEDE del curso como primer respondiente y el informe Policiaco Homologado en el cual se tuvo la participación de elementos de nuestra dependencia al igual que de elementos de los diferentes Municipios de la Región. Se incrementa la vigilancia y apoyo vial en las escuelas del municipio para la seguridad de los niños y jóvenes de Mazamitla así como para evitar accidentes al ingreso o salida de las mismas. Además los recorridos nocturnos de vigilancia en la población y la revisión de los vehículos de carga se realizan con mayor frecuencia para evitar hechos ilícitos. Se implementó el programa "Convivencia Sin Violencia, Sin Bullying Ni Adicciones" en distintas escuelas de nuestro Municipio el cual fue impartido por los elementos de esta corporación.



CUIDEMOS EL AGUA

Agua, una palabra fundamental para nuestra sociedad. Sin agua no podríamos vivir, es por eso necesario que tomemos conciencia de la importancia que tiene en el desarrollo de nuestra vida y orientemos más esfuerzos para cuidarla. El ahorro de agua por parte de cada uno de nosotros es fundamental ya que le desperdicio que se hace por individuo es muy alto. Es importante seguir recomendaciones muy fáciles y sencillas que debemos insertar en nuestro estilo de vida, para que en un futuro no suframos la falta del vital líquido.



El agua tiene que ser utilizada de modo más eficiente en todo el mundo y la responsabilidad de encontrar soluciones descansa tanto en los países ricos como en los pobres. Este Gobierno tomo una desicion fundamental para poder tener un mayor control de consumo del vital liquido. No podemos modificar la cantidad de agua que existe en el planeta, pero SI podemos hacer un uso responsable de este recurso vital.

Es por eso que se crea el SAPASMAZA que traerá beneficios para mejorar las redes y su infraestructura, el recurso generado se aplicara directo al agua potable, habrá tartifas justas para casa habitación y comercios. Además que se pagará lo que se consuma, así estaremos más al pendiente de no desperdiciarla.

¿QUE ES SAPASMAZA?

Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento del Municipio de Mazamitla, Jalisco. Con el objetivo de mejorar el servicio de agua que se brinda a los ciudadanos, se crea el Organismo Descentralizado SAPASMAZA.

La Comisión Estatal del Agua de Jalisco (CEA) y el Gobierno Municipal impulsaron la creación de este organismo para lograr una mejor gestión del agua, así como poder acceder a apoyos de programas federalizados que permitan mejorar la infraestructura y el servicio en materia de abastecimiento y saneamiento. Todo lo recaudado será destinado única y exclusivamente a gastos generados en esta dependencia.

El SAPASMAZA trabaja con un consejo y comisión conformado por autoridades en función y ciudadanos, estos cambian en cada nueva administración de gobierno.

CONSEJO DE ADMINISTRACION

PRESIDENTE EN FUNCIÓN
 TESORERO EN FUNCIÓN
 REGIDOR EN FUNCIÓN
 SINDICO EN FUNCIÓN
 DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS EN FUNCIÓN
 C. MARIO HUMBERTO GARIBAY GRIMALDO
 C. JOSE DIAZ ARIAS
 LIC. CLAUDIA OLVERA ESCOBEDO
 ARQ. JOSE GUADALUPE MIRANDA RAMIREZ
 MTRO. SERGIO ZEPEDA SANCHEZ
 C. LUIS MIGUEL PONCE CHAVEZ
 C. ROGELIO CHAVEZ GARCIA
 ING. VICENTE MARTINEZ MARIN

COMISION TARIFARIA

ARQ. SERGIO CARLOS OCHOA TORRES
 LIC. JUAN CARLOS ALBARRAN
 LIC. CLAUDIA OLVERA ESCOBEDO
 ING. MANUEL TRINIDAD TOSCANO
 C. LUIS MIGUEL PONCE CHAVEZ
 ING. VICENTE MARTINEZ MARIN
 C. MARGARITA DIAZ ARIAS



SAPASMAZA trabaja como el DIF Municipal, son órganos descentralizados pero en coordinación con el Ayuntamiento. Acércate a nuestras oficinas para mayor información. Cuidemos el Agua.

FRANCISCO I. MADERO NO. 20 COL. CENTRO MAZAMITLA, JALISCO TEL. (382)5380359



NUEVA CANCHA DE USOS MÚLTIPLES EN LA UNIDAD DEPORTIVA